



# Corte pide más; es de mafiosos, acusa Morena

La ministra presidenta, Norma Piña, solicitó alza de 4% al presupuesto del Poder Judicial, al señalar que para una sucesión pacífica se requieren más recursos. Ignacio Mier, líder de los diputados morenistas, ve una amenaza a legisladores.

| **NACIÓN** | A4

## ...Y Morena ve amenazas en mensaje de ministra

---

**ANTONIO LÓPEZ**

—[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, consideró que la sesión solemne que celebró el Poder Judicial de la Federación, en la que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, solicitó un incremento presupuestal de 4%, envía mensajes amenazantes y señales mafiosas al Poder Legislativo.

“Es algo verdaderamente lamentable, oprobioso. Parecería que la intención de la presidencia de la Suprema Corte es decirnos a los legisladores que si no se les autoriza el presupuesto que necesitan, no habrá justicia en México ¿El mensaje que envían al Legislativo es que si no le damos lo que pide, van a fallar los juicios en contra de los legisladores? No son las formas, pues algo que se hace mediante oficios y sesiones de debate público y transparente, lo han vuelto procesos de señales mafiosas”, declaró.

Recordó que Piña Hernández pidió 84 mil 794 millones 400 mil pesos, y dijo que “sólo así se puede garantizar que la transmisión del poder en México se dé pacíficamente y con estabilidad democrática”.

Por ello, cuestionó: “¿Quiere decir que si no aprobamos en sus términos su presupuesto no va a haber estabilidad en Méxi-

co, que no va a haber una transmisión pacífica del poder?”

Mier Velazco recordó que ha invitado reiteradamente a la ministra presidenta a la Cámara de Diputados y no ha querido acudir. “Ahora la citaremos para que nos explique su presupuesto y sobre todo, lo que nos cuestan los sobresalarios, comidas, viajes y esa vida de dispendio en la que suelen incurrir a costa del pueblo de México los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, dijo.

Además, descartó que se pretenda asfixiar al Poder Judicial, pero insistió en que “vamos a revisarlo, pero con ellos. Por eso los convocamos, para fortalecer, y si no vienen, pues va a ser con la información que nosotros tenemos.

“Completamente lo descarto, no es nuestra intención asfixiarlo [al Poder Judicial], por eso me sorprendió el mensaje porque para que haya asfixia debe haber una opresión al cuello, parecería que es al revés, o copelas o cuello”, expresó.

Mier Velazco también hizo votos por que la ministra Piña “rectifique” y en lugar de enviar mensajes frontales acepte encontrarse con los legisladores en la Cámara de Diputados.

“Yo creo que ella va a rectificar, le van a decir ‘creo que no era el camino más prudente’, y yo creo que hay la posibilidad de que nos reunamos, pero hay que esperar los tiempos. El paquete económico lo van a presentar hasta el día 8 de septiembre y la discusión del presupuesto comienza a más tardar el 1 de noviembre, entonces hay que dejar que nazca el niño, que aprenda a caminar y luego ya vemos cómo corre, pero aquí empezaron al revés, por eso digo que no fue el modo”, concluyó el legislador. ●



Ignacio Mier dijo que se citará a Norma Piña en San Lázaro para explicar el presupuesto del PJF.

ESPECIAL

**IGNACIO MIER VELAZCO**

Coordinador de los diputados de Morena

“¿Quiere decir que si no aprobamos en sus términos su presupuesto no va a haber estabilidad en México, que no va a haber una transmisión pacífica del poder?”